

24.04.2024

Aufgaben einer Sozialdezernentin – Beate Steeg bietet zum Girls' Day wieder Einblicke in ihre Arbeit

Zum zweiten Mal bietet die Dezernentin für Soziales und Integration, Beate Steeg, jungen Mädchen die Gelegenheit, während des Girls' Day die Arbeit einer Beigeordneten bei der Stadt Ludwigshafen kennen zu lernen. Am morgigen Donnerstag, 25. April 2024, haben vier Mädchen von 9 bis 13 Uhr die Gelegenheit, den Alltag einer Berufspolitikerin zu erleben. Die Plätze waren schnell ausgebucht. Welche Aufgaben hat eine Beigeordnete, welche Aufgaben erfüllt das Sozialdezernat? Wie wird man Führungskraft? Diese und andere Fragen wird Steeg beantworten.

Weibliche Führungskräfte sind in Deutschland nach wie vor in vielen Unternehmen selten. Rund ein Viertel der Vorstände der 40 DAX-Unternehmen sind Frauen. Und obwohl Deutschland 16 Jahre lang von einer Bundeskanzlerin regiert wurde, gibt es weiterhin in der Politik weniger Frauen als Männer: Der Frauenanteil im aktuellen Deutschen Bundestag beträgt 36 Prozent. Im Stadtrat von Ludwigshafen sieht es ähnlich aus, hier sind es 35 Prozent Frauen. Allerdings überwiegen mit drei zu zwei die Frauen im Stadtvorstand Ludwigshafens. Beate Steeg möchte zum Girls' Day Mädchen Mut machen, Karriere zu machen, sei es in der Politik, oder in anderen Berufen. "Viele Frauen trauen sich zu wenig zu. Dabei arbeiten sie weder besser noch schlechter als Männer. Pausen aufgrund der Kindererziehung führen oft zu einem Karriereknick. Das muss aber nicht so sein, und man kann auch, wie ich, ein hohes politisches Amt bekleiden, wenn die Kinder längst aus dem Haus sind", sagt Beate Steeg. "Beim aktuellen Fachkräftemangel kann es sich Deutschland beziehungsweise die deutsche Wirtschaft auch gar nicht leisten, an Frauen, knapp mehr als die Hälfte der Bevölkerung, vorbeizuplanen."